

## TERRITORIO DE MÉXICO Y CENTROAMÉRICA.

**COMUNICADO** 

## Legionarios de Cristo serán ordenados sacerdotes en la Basílica de San Pablo Extramuros

 Por la designación del Cardenal Farrell como Camarlengo por la muerte del papa Francisco, el obispo mexicano Pedro Pablo Elizondo Cárdenas presidirá la ceremonia

**México, 1 de mayo de 2025** — La Basílica de San Pablo Extramuros, una de las cuatro basílicas mayores de Roma, será sede el próximo 3 de mayo de un acontecimiento para la Iglesia y para el Regnum Christi: la ordenación sacerdotal de 27 nuevos Legionarios de Cristo.

Inicialmente, la ceremonia iba a ser presidida por el Cardenal Kevin Farrell, prefecto del Dicasterio para los Laicos, la Familia y la Vida. Sin embargo, debido a su papel como Camarlengo de la Iglesia tras el reciente fallecimiento del Papa Francisco, ha delegado esta función a Mons. Pedro Pablo Elizondo Cárdenas, obispo de la diócesis de Cancún-Chetumal.

Los nuevos sacerdotes provienen de once países y han recorrido un camino de hasta 15 años de formación, combinando estudios en filosofía, teología, prácticas apostólicas y misiones pastorales. Su ordenación representa no solo un punto culminante en su vida personal, es un signo de esperanza para la Iglesia y la sociedad:" La problemática actual que vive el mundo como la violencia, la superficialidad y la falta de valores, hacen que la ordenación de estos nuevos jóvenes sacerdotes sea muy significativa, especialmente para cada una de las comunidades a donde realizarán su trabajo pastoral" dijo Raúl Rodríguez, un joven mexicano que asistirá a las ordenaciones en Roma.

México es el país con mayor número de ordenandos en esta generación, con once jóvenes que han dedicado su vida al servicio de Dios y de los demás. Entre ellos se encuentran Giovanni Espinoza, originario de Guadalajara, formado en el Centro Vocacional y devoto de San Agustín; Carlos Ramírez, también de Guadalajara, quien inició su camino desde el noviciado y tiene una gran devoción por Santa Teresita del Niño Jesús; Luis Ángel Espinosa, del Estado de México, quien destaca por su cercanía al Santo Cura de Ars; y Adrián Olvera, veracruzano de corazón, profundamente inspirado por San Juan Pablo II.

También se ordenan Gregorio Mejía de Córdoba, Veracruz, devoto de San Rafael Arnaiz; Jaime Plasencia de Guadalajara; Fernando Bustos, igualmente tapatío; Mario Sandoval, de Zacatecas, con especial devoción a San Mateo Apóstol; Javier Castellanos, de Jalisco, admirador de San Agustín; y Héctor Santos, de Cocula, cuya devoción recae en Santa María Magdalena.

El grupo de nuevos sacerdotes incluye también vocaciones de Colombia, Venezuela, El Salvador, Brasil, Alemania, Francia, España, Argentina, Chile y Estados Unidos, reflejando la dimensión internacional del carisma de la legión de Cristo y del Regnum Christi. La ceremonia será transmitida en vivo a través de los canales oficiales de los Legionarios de Cristo, permitiendo que familiares, amigos, comunidades y miembros del Regnum Christi de todo el mundo puedan unirse espiritualmente en este momento de gracia.

Para más información y para seguir la transmisión en vivo, visita: https://legionariosdecristo.org/ordenaciones/

Pablo Pérez de la Vega Director de comunicación